

SOMMAIRE :

- « **Stand CILQ** » à la **Brocante de Bellicart** p.1
- **Nouvel arrêt de Bus** pour le centre commercial de La **Victoire** p.3
- **Inter-CILQ « Santé »** p.3
- **Inter-CILQ « Aménagement des berges de l'Oise »** p.4

« Stand CILQ » à la Brocante de Bellicart

Après deux ans d'absence, sur fond de Covid, le quartier de Bellicart a pu profiter du retour de sa brocante annuelle de l'Ascension, le jeudi 26 mai 2022.

Pour la première fois, le **CILQ Bellicart** y a tenu un « stand CILQ » qui a rencontré un grand succès. Les membres du comité ont pu inaugurer le nouveau kakémono et

présenter leurs projets aux habitants et aux chineurs venus des autres quartiers. Ils ont pu échanger avec le Maire et différents élus qui les ont félicités pour leur travail. Des membres d'autres CILQ ont également fait le déplacement.

Pour les prochains événements de votre quartier, n'hésitez pas à nous solliciter, le kakémono est à votre disposition.



Loïc Dollé, secrétaire et Francis Picot, Président



À gauche, Laurent Paget, Membre du CILQ Clos des Roses / Les Jardins / Camp de Royallieu



Stand du CILQ aménagé par les membres du comité de Bellicart



Monsieur Marini et Kamel Touih



Philippe Marini, Sophie Schwarz et Kamel Touih

Nouvel arrêt de Bus pour le centre commercial de La Victoire



Le CILQ La Victoire / Les Maréchaux a travaillé sur le projet « Amélioration de la visibilité du centre commercial de la Victoire ». Une des propositions de ce dossier a vu le jour. Il s'agit de l'arrêt de bus René Firmin, installé avenue de Lattre de Tassigny le 11 Avril.

Un abri bus sera bientôt installé et une inauguration avec tous les membres des CILQ aura lieu.

Taline vous communiquera la date ainsi que l'invitation officielle très bientôt. Nous vous attendons nombreux.

Inter-CILQ « Santé »

« Se réunir est un début, rester ensemble est un progrès, travailler ensemble est la réussite. »
Henry Ford

Plusieurs membres de tous les CILQ se sont réunis en un inter-CILQ « Santé » afin de réaliser des propositions pour tenter de lutter contre le manque de médecins généralistes. Ces proposi-

tions viennent compléter les dispositifs ARS, Région, Département et ARC. Ils ont pu rencontrer des jeunes internes, des médecins et spécialistes installés. Mais également échanger avec Georges

DIAB et Martine Jacquel, élus respectivement sur l'agglomération et la ville, en charge des relations avec les professionnels de santé. Les CILQ ont encore été force de propositions sur ce sujet.

Inter-CILQ « Aménagement des Berges de l'Oise »



Après trois soirées de réunions productives qui ont réunies des membres des CILQ, mais aussi les services techniques de la mairie, un comité de pilotage se réunira ce 9 juin pour finaliser le dossier qui sera envoyé par la suite.